

Artikel vom 22.05.2022

Stadtradeln 2022

## Gemeinsam für den Klimaschutz



Bei **Stadtradeln.de** anmelden, aufsitzen und losradeln! Wie schon in den vergangenen Jahren ist die CSU Eichenau dem Aufruf zum Radeln für den Klimaschutz gefolgt. Die Teilnehmer der gemeinsamen Radltour vom 22. Mai konnten jeweils gut 35 km auf ihr Konto verbuchen. Bei herrlichem Wetter ging es über ruhige Straßen und Waldwege Richtung Schloss Seefeld. Der Biergarten des Bräustüberls motivierte als Einkehr zum Radeln.

Von **Sonntag, 15. Mai bis Samstag, 4. Juni 2022** geht die Aktion weiter und geradelte Kilometer können für die Gemeinde Eichenau und vor allem für unser Team **CSU-Radler** notiert werden.

Meldet Euch gerne an und macht mit. Wir freuen uns auf Euren Beitrag!